

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Sukses Raih Tiga Penghargaan di Ajang Top BUMN Awards 2024

Jakarta, 3 Oktober 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) berhasil meraih tiga penghargaan dalam ajang Top BUMN Awards 2024. Penyerahan penghargaan berlangsung di Jakarta pada Rabu (2/10/2024).

Ketiga penghargaan tersebut yakni Top BUMN Awards 2024 kategori Perusahaan Terbuka - Sektor Non Keuangan, *The Most Admired CEO on Leading Data Driven Transformation with Bukit Asam Business Analytics* untuk Arsal Ismail, Direktur Utama PT Bukit Asam Tbk (PTBA), dan *The Best CFO BUMN 2024* kategori *Excellent in Sustainability Transparency* untuk Farida Thamrin, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko PT Bukit Asam Tbk (PTBA).

"Kami berterima kasih atas apresiasi ini. Penghargaan ini merupakan hasil kerja bersama seluruh insan Bukit Asam. Di tengah berbagai tantangan, Bukit Asam sukses mempertahankan kinerja yang baik. Apresiasi ini menambah motivasi kami untuk berprestasi lebih baik lagi," kata Arsal Ismail, Direktur Utama PT Bukit Asam Tbk (PTBA).

Farida Thamrin, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko PT Bukit Asam Tbk (PTBA), menyampaikan rasa syukur atas penghargaan yang diberikan.

"Capaian ini semakin memperkuat komitmen manajemen perusahaan untuk berkontribusi lebih besar bagi perekonomian nasional, serta memberikan manfaat yang lebih luas bagi masyarakat," ujarnya.

Top BUMN Awards 2024 merupakan bentuk apresiasi dari Bisnis Indonesia Group kepada Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang berprestasi. Para BUMN dinilai berdasarkan, kinerja, gagasan, inovasi, serta transformasi bisnis perusahaan, di tengah situasi ekonomi global dan domestik yang dinamis.

Indikator lain yang juga dinilai adalah kemampuan BUMN untuk bertahan dan mampu berbagi di tengah situasi ekonomi global yang berdampak besar terhadap upaya pencapaian target perusahaan dalam aspek finansial. Untuk itu, penyelenggaraan TOP BUMN Award 2024 mengangkat tema "*Performance and Sustainability*".

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.